

Sehr geehrte Mitbürger von Österreich!

Als Bürger der Stadt Klagenfurt trage ich auch ein Teil von Verantwortung für die kommenden Generation. Was werden meine Enkelkinder sagen, was hast Du ,habt Ihr getan, damit wir sicher und gesund in diesem schönen Land leben können. Denn wir haben keine Ordnung für die Familiengestaltung mehr.

Bitte lassen Sie sich warnen!

Gute Gesetze braucht das Land. Hilfreiche Grundorientierung werden auch später immer wieder infrage gestellt.

Wir können uns weitere Experimente der Freiheit erlauben, doch nutzen wir den heutigen Spielraum und fordern gemeinsam den Erhalt von Stabilität in der Gesellschaft durch die Gestaltung von Ehen aus denen Kinder gezeugt und von den Eltern in guter Ergänzung durch den Staat erzogen werden.

Ich bin bereit mich von etwas besseren belehren zu lassen. Ich verstehe es auch, wenn sich abnorme Verhaltensweisen und deren Anhänger benachteiligt sehen. Denken wir mit einander an die Zukunft von uns und unseren Kindern!

Ich wünsche mir von Ihnen mich verstanden zu fühlen und bin voller Zuversicht für den palamentarisch geführten Staatsapparat.

Hochachtungsvoll Martin Ritter